
2022年度５Ｓキャンペ－ンアンケ－ト(意見)

所属営業所
今後も継続するために何が必要ですか?
他にご意見ご感想があれば記入してください

岸和田営業所 事前報告と結果報告がない

岸和田営業所 商品を置いてる棚を定期的に掃除をしたいと思いました。

岸和田営業所 商品を置いてる棚をキレイにしたいです。

岸和田営業所
毎日少しの亊でも続けて、潜在意識を味方につけて習慣化させる。（ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ
期間外でも自然と行動できるようになる）

岸和田営業所 毎日意識すること。

岸和田営業所
今後も継続する為にも全員の意識アップが不可欠であり、気が付いた人の声
掛けも大事である。

岸和田営業所
階段の掃除も定期的にするべき。3階のトイレの手洗いまわりが水がとびま
くってて、昼からは常に汚い。手ふきを持ってない人が数人いてる。

岸和田営業所
残り1週間ぐらいしか行っていなかったイメージです。ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ期間中のみだ
けではなく、2週間に一度のペースで行った方が良いと思います。。

岸和田営業所 いつも、きれいで働きやすい職場にしていけたらいいと思います。

岸和田営業所 良かったです。

岸和田営業所 一部の人だけでなく、皆で取り組んだら良いと思います。

岸和田営業所 落としたｺﾞﾐは拾う。

岸和田営業所 特にありません。

岸和田営業所
安全に業務をする為に、各自が認識する事が大切だと思います。また、気付
いた時点でほっておかずその場で片付けたり、早めの対処が必要だと思いま
す。

岸和田営業所 棚掃除のモップを用意して欲しい。

岸和田営業所 月に一度でも継続できれば皆が意識するにではないでしょうか？

岸和田営業所
濡れているオリコンを拭くための給水力の良いタオルがあれば良いと思いま
す。干す→乾かす→それでも濡れているときは拭くという作業に時間がかかり
すぎて効率が悪いです。

岸和田営業所 続けてもらえればと思います。

岸和田営業所 アンケートの意見に取り組む意識をしていきたいです。

岸和田営業所 日頃の注意。

岸和田営業所 けいぞくしたら良いと思います。

岸和田営業所
普段、掃除出来ないところを掃除して、キレイになって気持ちがよくなりまし
た。

岸和田営業所 きれいな環境で働ける亊は嬉しいです。一人一人の意識が高まり良い。

岸和田営業所 ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ期間の予告を早めにほしい。

岸和田営業所
普段から気を付けていなければいけない亊が出来ていない。その時だけでは
意味がない。

岸和田営業所 日頃から5Sを意識して仕事をするようにすればいいと思います。
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岸和田営業所 掃除道具が少ない

岸和田営業所
以前に比べてキレイになっていると感じる亊もありますが、なかなか掃除が行
き届いてない場所もあるので引き続きして行く亊だと思います。

岸和田営業所 一人一人の意識

岸和田営業所 今回の感じで良いと思います。

岸和田営業所
今回は準備期間がなかったのが「とりあえずそうじした」っていう感じですね。
一部の人だけだったというのも一考あると思います

岸和田営業所
いつ（期間）誰がどのように実施していたのが分からなかった。午前出勤の方
がそうじしてくれていた様ですが何処をしたのかも分からなかった

高石センタ－ 特になし

高石センタ－ 忙しい時に、掃除で手を止めるのはどうかと思う。

高石センタ－
ｷｬﾝﾍﾟｰﾝの時だけでなく、常に一人一人が5Sの意識を持って仕事出来れば仕
事の効率も上がると思うのですが・・

高石センタ－ 30分の掃除はなくても良いと思う。

高石センタ－ 掃除道具をもっと充実させて欲しい。古い物は買い替えたり・・・

高石センタ－
古い掃除道具は処分して新しく掃除道具を買って欲しいです。道具を充実させ
て欲しいです。高い場所の掃除は届かないです。

高石センタ－ モップが汚いので（特に1階）ダスキンの交換期間を短くして欲しい。

高石センタ－ 1ヶ月に1度の8時半出勤はしんどいです。忘れるし・・・

高石センタ－ これからも頑張って下さい。

高石センタ－ 早出がつらいです。

高石センタ－ 建物が古いからか、掃除してもいてもキレイになったという実感がない。

高石センタ－
朝の30分の掃除が場所によって時間を持て余すので掃除の場所をもう少し考
えて欲しいです。（玄関と階段を一緒にする等）出来なければ15分でも良いか
と思います。1ヶ月に一度はちょっと多いかなと思います。

三重ドライセンタ－
個人別での清掃記録で現在も継続しており、一目で皆の状況もわかり、全員
参加の意欲が出ているかと思います。実際に以前よりきれいになってきている
と感じます。

三重ドライセンタ－ 全員で一致団結して取り組む気持ちが大切だと思います。

三重ドライセンタ－
アンケートを書いてクオカードがもらえるなら5Sにもっとやる気で取り組めま
す。

三重ドライセンタ－ 各カテゴリーの目立つ場所に5Sのスローガンなどを表示して貼るとか？

三重ドライセンタ－ 皆の協力

三重ドライセンタ－
これからもいろんな事をやってください。そこからいいと思うものをチョイスして
広げて下さい。

三重ドライセンタ－ 綺麗にすることは良いことなので良かったと思います。

三重ドライセンタ－ 個々の姿勢が大切
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三重ドライセンタ－
もう少し掃除道具を増やしてもらえれば細かい箇所まで手が届き、効率よく清
掃出来ると思います。

三重ドライセンタ－
昼礼の時に5Sキャンペーンの詳細をもっとわかりやすく説明してほしい。月曜
日の納品で2便の出すのを遅くして欲しい（１７時ごろから一斉に一階におろ
す）

三重ドライセンタ－ なし

三重ドライセンタ－ 掃除をすること

三重ドライセンタ－
良い取組だったので続けた方が良いと思うので作業の一環に加えると良いと
思います。

三重ドライセンタ－ 良い取組だと思うので作業手順として組入れていけるようにしたいです。

三重ドライセンタ－
5S清掃以外の取組、説明等（整理整頓清潔しつけ）してもらえたらと思いま
す。

三重ドライセンタ－
１人１人が同じ場所ではなく色んな場所を掃除してみては良かったと思いま
す。

三重ドライセンタ－ 目の届きにくい所もできると良いと思いました。

三重ドライセンタ－
個別に清掃箇所を設定したことにより、作業終了後に清掃をする姿が多くみら
れた点が良かったと思う。

三重ドライセンタ－ 必要な用具をもっと買いそろえる。

三重ドライセンタ－ 配置と作業現場が違い作業中に掃除をして邪魔をしてしまった。

三重ドライセンタ－ 日々の清掃

三重共配センタ－ 人それぞれ見るところが違うので色々気づきがあってよかったと思います。

三重共配センタ－ 協調性が必要である

三重共配センタ－
改善された所もたくさんあってよかったと思うが、壁に貼り出されているものを
見ていない人も居るのではないか。周知徹底をもう少しきちんとした方がいい
と思う。

三重共配センタ－ いつも心がけて構内を良い場所にできるようにしましょう

三重共配センタ－
一度決めたことは普段からも続けられる様にする。前にやったから言ってある
からではダメ。継続は美徳なり

三重共配センタ－ 取組実行期間を長くしてほしい。

三重共配センタ－ 他営業所の活動内容など掲示するなどしていい部分を取り入れる。

三重共配センタ－ このまま続ける

三重共配センタ－
キャンペーンの期間に捉われずに継続的に実施できる様に改善提案箱を置
き気が付いた際に提出できるようにするとよいかも

三重共配センタ－
5S活動は必要だと思いますので今後は参加したいと思います。毎日何をする
か担当も決めていただけると後回しにならず参加していけます。

三重共配センタ－ みんなで協力して継続していきたいです。

三重共配センタ－ 改善された所を維持する意識を持つこと

三重共配センタ－ 清潔感が感じられる様に務める
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三重共配センタ－ 特になし

三重共配センタ－ これからも意識して継続する

三重共配センタ－ 他営業所社員による５Sチェックの実施（本社以外）

三重共配センタ－ 期間はもう少し長い方がいいのかなあと思いました。

三重共配センタ－ 全体で理解出来るように以前のような朝礼をした方がいいんでは（確認の為）

三重共配センタ－
たまに大分けしてもらった箱の中に大分け用のラベルが入っていることがある
から捨ててほしい。

三重共配センタ－

5Sキャンペーンもテスト運用も入れて3年目ということで活動に対して現場の
方は理解してもらえていると感じた。しかしながら、キャンペーン期間が終わる
と活動への熱量が下がるので平常時においても同様の熱量で活動出来るよ
うにしていきたいと思います

三重共配センタ－ 管理者と一緒に2Sを継続することが大事だと思います

三重共配センタ－ 継続してもらってよい環境をつくれればよいと思う

三重共配センタ－ 各自が意識を持って今後も取り組んでいきたいです

三重共配センタ－
今回改善できた内容はしっかりできているか継続的に確認する。できていなけ
れば再度改善する。また今後改善する内容があった場合も定期的に行う

忠岡営業所・臨海清水町・総務部

準備をする期間がいる。早めに取りかかる。トイレの手洗いは綺麗に拭いてく
れる人も多くなったが、拭いたタオルをクシャクシャに置いてたりすのを何とか
したい。ゴミを拾う以外の亊を考えたい。どんな亊が必要か岸和田のようにみ
んなに聞いてみるのが良いと思う。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 個人賞もあれば、モチベーションUPになると思います。（投票箱を置く）

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 自分自身も日頃から意識を持つよう心掛けたいです。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 総務の取り組みも考えましょう。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 年に一回くらいのペースで5Sがあればちょうどいいと思う

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
5S期間に限らず週で担当者を決めて掃除する場所を振り分けてしていけばい
いと思います

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 毎日担当者を決めて整理整とんをし当たり前の環境をつくる

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 自分も含めて5Sに対して意識を高く持つ必要があると思います

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 前回に比べ盛り上がりに少しかけていた掲示物は良かったと思います

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 続けて欲しいです

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 2階の天井のガラスが割れたままです

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 各自が責任を持って出した物を片付け要らない物は捨てる

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 無いです

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
継続するにあたって習慣化する必要がある　習慣にすることによって意識付を
してもらう

4 / 8 ページ



2022年度５Ｓキャンペ－ンアンケ－ト(意見)

所属営業所
今後も継続するために何が必要ですか?
他にご意見ご感想があれば記入してください

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 一人一人が意識すること

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
キャンペーンが終われば5Sの意識がなくなり、今後も継続し続ける事が必要
と思われます

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 自身の責任感

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
今後継続するも一人一人の考えの下行っていく様にしなくてはいけないと思い
ます

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 今後も続けます

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
準備期間が少し短かったように思います。企画についてももう少し全体意見を
募って全員が積極的に参賀できる内容にした方が良いと思います

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 これから継続の必要有り

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
あまり難しい内容でなく全員がいつも参加できるような事柄を続けていけるよ
うにしていきたいと思います

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 気持ち

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
5S期間が終了した途端にゆるんでいるのが目立つ。日頃から意識が必要と
思う

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
整理整頓を心がける様になる為強化月間は良いと思う。ナイロン袋を腰につ
けるのは近くにゴミ箱があるので不要な気がします。

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 日ごろからの心がけが必要

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
出荷時Ｈレーンの①番のところが人通りが多いので全般の人と種まきの人が
ぶつかったりしているので危ないので梱包場所を変えてみてはどうかなと思い
ます

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
強化月間の時にしかゴミを拾わない傾向にあるので長い期間やったとしても、
その時だけであまり意味が無いようにも思います。期間を短くして季節ごとに
取り組むとか・・・？

忠岡営業所・臨海清水町・総務部 常に美しくするように心がける

忠岡営業所・臨海清水町・総務部
パソコンまわりを掃除して欲しい。社員中心で無く、ﾊﾟｰﾄの人も巻き込んで
行った方が良いと思います。

店センタ－ 新しい掃除道具が欲しいです。（ほうきや塵取りが古い）

店センタ－ 普段から5Sｷｬﾝﾍﾟｰﾝをする。+

店センタ－ 建屋び外などﾎｰﾑの下等拭き掃除をするのに竹ほうきが必要です。

店センタ－
ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ時だけに限らず普段からきれいにするという意識が必要かと。誰か
がやってくれるからと他人任せにせず、仕事はきれいな場所で行いたいので
みんなが普段から掃除　できる様になれば良いと思います。

店センタ－
ｺﾞﾐが溢れている亊がほぼ無くなったので、今後も清掃当番制を続けていこう
と思います。

店センタ－ 今後も継続して、清掃などを続けていく。

店センタ－
前回は初めて取り組んだので探り探りやったのですが、今回気付いたら直ぐ
に実行して良い結果が出たのでこれからも継続します。

店センタ－ 自主的に掃除やｺﾞﾐ出しを心がける！

店センタ－ 物量が多い時は参加できなかった。
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店センタ－ 1日の担当1人でなく、二人一組の方がもっと片付くのでは。

店センタ－ 使わないものが多すぎて、あまり清掃ができない。

店センタ－ 特になし

福岡営業所
5S活動は日々の積み重ねが大事だと思います。そのためには日ごろからの
朝礼などで5Sに対する意識付けをし、定着を計るべきだと思います。

福岡営業所 特にありません

福岡営業所 出勤日数が限られているので5S活動に集中できないことが多かった

福岡営業所 強化月間のみでそのあとにあまり生かされていないのではと思う

福岡営業所

継続して行く為に必要なことはどんな人にでも簡単にできそうなことを一つか
二つかに的を絞って取り組むことだと思います。なぜならば人誰しも個人差が
あるものだと考えたからです。他に私が思ったことは清掃についてです。忙しく
てできなかった日もあるでしょうが週に一回だけでも、この日は忙しくても必ず
清掃をするという日を決めて実行してはどうかと考えました。清掃は社会生活
において基本的な事だと思ったからです。

福岡営業所 整理できていない場所あり。処理してほしい

福岡営業所 物品を置くのに充分な空間が必要

福岡営業所 一人一人の意識が大事だと思います。ｺﾞﾐが落ちていても素通りが目立ちます

福岡営業所
日々の業務に追われ時間が取れない中での活動でしたが、不用品の処分が
できたのでよかった。１年間で不用品がかなり増えていました

福岡営業所 常に整理整頓を意識して日々の作業にあたる

福岡営業所
日々の当日欠勤が多く出荷業務に追われあまり時間をとることができなかっ
た

福岡営業所 続けていくことが良いことにつながると思う

福岡営業所 普段から綺麗にしておけば良いと思いました

福岡営業所 職場がきれいになって安全に働けるしくみなので良いことだと思います

福岡営業所
5Sをやり始めてからみんな、ラップやごみを片付けるようになったと思います。
それを続けていければいいと思う

福岡営業所 無理なく出来ればよいと思います

福岡営業所
その時だけはきれいになってますが常に整理整頓の意識が欠けていると思い
ます

福岡営業所 今年はあまり強化月間の印象がなかった

福岡営業所
今回の5ｓ強化月間はあまり参加できる様な状態ではなかったので、今度は積
極的に取り組んでいきます

福岡営業所 継続こそ力なり

和歌山営業所 良い亊だと思います。

和歌山営業所
第1回よりも今回の方が5Ｓ活動の意識が根付いてきている。継続してｷｬﾝﾍﾟｰ
ﾝ後も活動していこうと思う。
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2022年度５Ｓキャンペ－ンアンケ－ト(意見)

所属営業所
今後も継続するために何が必要ですか?
他にご意見ご感想があれば記入してください

和歌山営業所
事務所から5Ｓの取り組みをする亊によりﾄﾞﾗｲﾊﾞｰにも整理・整頓・清掃の3Ｓ
への意識が変わるように思われます。

和歌山営業所
今年は整理・整頓・身の回りがきれいになって全員が意識を持って気を付けて
いけたら良いと思います。頑張ります。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
ＨＳ・ＪＰにリーダーを設置したことで、去年の5Ｓ強化月間より、取組みが出来
たと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 社員全員参加すれば、もっと良いものになるかと。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 自分なりに頑張れたと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 自分自身の身体の健康

和泉テクノ営業所・泉倉庫 5S活動を繁忙期以外でしてくれたらもう少し取り組めた

和泉テクノ営業所・泉倉庫
普段から全員がきれいにしようと思うことで仕事がしやすい現場になると思い
ます。その日に出来ることは後回しにせずやっていったらよいと思います。

和泉テクノ営業所・泉倉庫
去年記入したことに何も反応もなかったので書いても無駄であると実感しまし
た。

和泉テクノ営業所・泉倉庫 期間的にはよいのですが忙しすぎてあまり時間がありませんでした

和泉テクノ営業所・泉倉庫 特にないです

和泉テクノ営業所・泉倉庫 ラップを放置しないでください。注文済ﾌﾟﾚｰﾄを直すようにしてください

和泉テクノ営業所・泉倉庫 今年は3位で残念でした。来年頑張ります

和泉テクノ営業所・泉倉庫
忙しい時期だと目が届かないことがあるので落ち着いている時期に行ってほ
しいです

和泉テクノ営業所・泉倉庫 引き続き継続できるようにがんばりましょう

和泉テクノ営業所・泉倉庫
5Sｷｬﾝﾍﾟｰﾝをしていない時でも常日ごろからパート社員が一人一人気を付け
て意識して作業をするように努めたいです

和泉テクノ営業所・泉倉庫 心（気持ち）

和泉テクノ営業所・泉倉庫 協力的でない人が数名いたので残念です

和泉テクノ営業所・泉倉庫 一位になれなくて残念でした

和泉テクノ営業所・泉倉庫
いつ終わったかもわからない説明もなかった。その時だけ5Sを乱す人がいて
る

和泉テクノ営業所・泉倉庫 取組内容についての結果の説明がなかった

和泉テクノ営業所・泉倉庫 取組後の説明もしてほしいです

和泉テクノ営業所・泉倉庫 5S活動はとてもよい活動だと思いました。またやっていただきたいです

和泉テクノ営業所・泉倉庫 働いている人の全員の心構え

和泉テクノ営業所・泉倉庫
キャンペーン期間中だけではなく常に意識できるように心がけていきたいと思
います

和泉テクノ営業所・泉倉庫 日ごろから心がけるようにします

和泉テクノ営業所・泉倉庫
業務でどんなことが改善されたかなど振り返りがあったら参考になるかなと思
いました
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2022年度５Ｓキャンペ－ンアンケ－ト(意見)

所属営業所
今後も継続するために何が必要ですか?
他にご意見ご感想があれば記入してください

和泉テクノ営業所・泉倉庫 ルールを守て作業の効率化（エレベーターの開閉）

和泉テクノ営業所・泉倉庫 適度に整理ができたと思います

和泉テクノ営業所・泉倉庫 前回名札POPがありましたが今回いただいておりませんでした

和泉テクノ営業所・泉倉庫
最初の方は皆関心があったと思うが最後はいつの間にか終わっていたという
感じだったので長く続けていける取組にしたほうがいいと思います

和泉テクノ営業所・泉倉庫 特にありません

和泉テクノ営業所・泉倉庫
指摘するための赤札用紙がすぐに破れたりしていたのでｶｰﾄﾞにするなどの工
夫があればよいかと思いました

和泉テクノ営業所・泉倉庫 棚番がきれいに張り替えていただきわかりやすくなった

和泉テクノ営業所・泉倉庫

赤札をいつまでも貼ったままでそれがはがれて下に落ちているのを見かけた
があまり気分がいいものではなかった。みんながどんな改善を要求したのか
それに対してどう改善してくれたのか報告してほしかった。5S活動は全員参加
なのにクオカードの金額が違うのはおかしいと思う
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